

Una buena rutina de limpieza, el mejor sinónimo para una piel bonita

Compuesto de cuatro ingredientes activos potentes, el *syndet* limpiador en espuma de Cosmeclink, Basiko Mousse, promete convertirse en el compañero de batalla de todo buen hábito de higiene dermatológico.

COSMECLINIK

EN NUESTRO ESTILO ACTUAL DE VIDA, son muchos los factores que afectan negativamente a nuestra salud cutánea. Desde los productos que aplicamos sobre nuestra piel a las condiciones del aire del lugar en que vivimos, pasando por nuestro estado anímico y dieta, todo aquello que nos rodea y afecta es capaz de dejar su huella en nuestra piel.

La contaminación, un problema actual especialmente particular de las grandes ciudades, que resulta infalible a la hora de hacerse notar en nuestro rostro es capaz de provocar trastornos dermatológicos como la dermatitis atópica o el acné. Factores como la superpoblación, la industrialización, las emisiones de los coches o de las calefacciones son, en este caso, claves en la alteración de la barrera cutánea del cutis y en contribuir a un envejecimiento cutáneo, en muchas ocasiones, prematuro.

El clima y el cambio climático, por otro lado, compañeros de la contaminación en lo que a agentes ambientales que influyen en la salud dermatológica

de la sociedad se refiere, son capaces, altas y bajas temperaturas mediante, de afectar a la piel enormemente. Así, las personas que viven en un clima caluroso tienen más riesgo de aparición de vasos sanguíneos en la piel y de daño oxidativo, mientras que aquellas que soportan un frío persistente tienen la piel más seca al reducirse la secreción de las glándulas sebáceas.

El maquillaje, además, es otro factor a tener muy en cuenta, ya que, sin una limpieza diaria eficiente, puede causar el taponamiento de los poros de la piel e incluso crear obstrucciones en los conductos de las glándulas sebáceas, que habitualmente dan lugar a la aparición de puntos negros y espinillas. Esto pone, sin duda, el acento sobre la oxigenación de la dermis, que de no realizarse correctamente, podría provocar sequedad y pérdida de elasticidad en la piel y por ende la aparición de arrugas prematuras.

El mantenimiento de una rutina óptima de limpieza diaria se vuelve, por tanto, crucial para lucir una piel radiante y saludable.

Y es que la higiene de ésta, ya sea mediante tratamientos, exfoliaciones, masajes, limpiezas o productos consigue:

Mantener la piel despejada: Eliminar células muertas, impurezas, grasa y la acumulación de bacterias que se depositan en nuestra piel a lo largo del día y pueden bloquear los poros.

Mejorar la hidratación: La limpieza regular también es un factor importante para ayudar a mantener el nivel óptimo de hidratación y equilibrar nuestro pH. Una piel deshidratada se caracteriza, no sólo por presentar arrugas tempranas, sino también por la falta de luz y elasticidad.

Conscientes de esta situación, Cosmeclink ha lanzado Basiko Mousse, un *syndet* limpiador en espuma de alta tolerancia y con una

formulación completa donde se han seleccionado los mejores excipientes para mantener a diario una piel limpia y sana.

Este mousse limpiador, que no contiene sulfatos ni jabones, es decir, no proviene de grasas o de aceites y su pH (5) es mucho más bajo que el de los jabones tradicionales, trabaja de igual forma que un jabón tradicional, pero respeta la capa de grasa y la humedad de la piel, manteniendo intacta su función barrera y haciendo que la piel luzca más sana.

Entre sus ingredientes activos se cuentan:

1. **aponinas vegetales:** Son tensioactivos naturales,

obtenidas a partir de tres extractos de plantas naturales: Shikakai, Dátil del Desierto y Raíz de Gypsophila.

- El Shikakai: Empleado en la India durante cientos de años para lavar el cabello, como parte de la tradición ayurvédica, goza de buena reputación por ser un excepcional limpiador cutáneo muy suave y capaz de erradicar la caspa.
- El Dátil del Desierto: Es un árbol procedente del África tropical, cuyas semillas, al ser prensadas, expulsan un aceite que es usado tradicionalmente para tratar problemas de la piel. La

pulpa de su fruto es rica en saponinas.

- Las raíces de la planta Gypsophila: Contienen una gran cantidad de saponinas, lo cual ha permitido que en la Cuenca del Mediterráneo sea usada como jabón a lo largo de los siglos.

Con todo ello, las Saponinas poseen características calmantes y anti-irritantes, por lo que permiten la limpieza diaria (facial, cuello y escote), ayudando a eliminar las impurezas asociadas a la polución y restos de maquillaje sin provocar alteraciones en la barrera cutánea.

CosmeClinik

Basiko PS-ACTIVE

Mousse

Syndet Limpiador en Espuma



¡NUEVO!

C.N. 204060.1

El cuidado esencial diario para el rostro....



2. Complejo fosfolípido:

Los fosfolípidos son el principal componente estructural de la mayoría de las membranas biológicas y forman la bicapa lipídica en las membranas celulares. Su estructura molecular es muy similar a los triglicéridos.

Este complejo de fosfolípidos biomiméticos, en concreto, posee similitudes con los fosfolípidos naturales, lo que lo convierte en un ingrediente cosmético de gran interés. Al estar derivado de aceites vegetales modificados, aportan suavidad y acondicionamiento a la piel. Proveniente específicamente del girasol, éste resulta ser muy rico en ácido linoleico (hasta un 80%), un ácido graso esencial presente en la piel y en el cabello.

3. Ácido láctico: El ácido láctico se utiliza para exfoliar la piel, aclarar las manchas oscuras y mejorar el aspecto de las líneas finas y las arrugas.

Ayuda a las células más viejas y opacas de la superficie de la piel a desaparecer al disolver los enlaces que las mantienen unidas.

El ácido láctico acelera y estimula la renovación celular, ayuda a prevenir y revertir los signos de envejecimiento y daño solar, y contribuye a mejorar el tono desigual de la piel, dando lugar a un cutis más brillante, así como una piel más lisa y suave.

Además, mejora el nivel de hidratación cutáneo, dejando la piel más lisa, suave y luminosa.

4. Niacinamida:

La niacinamida, también conocida como vitamina B3, penetra en el estrato córneo y tiene una gran capacidad antiinflamatoria que calma y equilibra, lo que la convierte en un activo estrella para pieles con acné, irritaciones o sensibilidad.

La niacinamida tiene como objetivo hidratar y reestructurar, reforzando la función barrera de la piel, a la vez que equilibra la hiperproducción de sebo en pieles grasas.

El conjunto y mezcla de estos cuatro potentes ingredientes hacen que Basiko Mousse en su uso continuado aporte beneficios como:

- La eliminación de suciedad, restos de maquillaje, sebo e impurezas de la piel.
- El evitar la aparición de picores o enrojecimiento propios de las pieles secas/sensibles.
- Una limpieza **hidratante y humectante**.
- El aporte de un efecto calmante y desensibilizante.
- El respeto del pH de la piel y **mantenimiento intacto de su función barrera**.
- Una **fórmula de alta tolerancia** que lo hace ideal para todo tipo de pieles incluso las más sensibles.

Para su correcta utilización, desde Cosmeclinik recomiendan aplicarlo sobre la piel, cuando esta ha sido previamente humedecida con agua y ligeramente masajeadas.

Presentado en un espumador, es posible encontrarlo en venta en farmacias y parafarmacias 